



かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども
 【重点目標】 ・ ・ ・ ・ ・ **自分から 行動しよう** ・ ・ ・ ・ ・

暑さにも負けず「小高区4校合同運動会」大盛会！

5月23日（土）に行われました「平成27年度 小高区4校合同運動会」に多くの保護者・ご家族・地域の方々にお越しいただき、たくさんの声援をいただきましてありがとうございました。体育館ができ、運動する機会は多くなったとはいえ、少ない練習期間の中で子どもたちは一生懸命練習をし、一人一人自分のゴールに向かって精一杯突き進む姿はとても輝いていました。見ている方々にたくさんの笑顔と元気を発信できたのではないかと思います。また、今年度新たに全校ダンスで取り組んだ「相馬盆唄」を現代風にアレンジしたアップテンポの「トモダチ盆唄」、そして、伝統的な「相馬盆唄」はいかがでしたか？世代を超えた一つの大きな輪ができたことは感動的でした。思い出に残る行事になったことと思います。



【開会式「誓いの言葉」】
6年 大谷 陽奈



【4年 つなひき】



【ゴールに向かって！】



【みんなで「相馬盆唄」】

□「第1回 金房小学校学校評議員会」開催

5月23日（土）運動会当日の昼休みを利用して、今年度第1回目の学校評議員会を開催しました。校長より、委嘱状交付、今年度の学校経営についての説明等を行いました。委員の皆様には、運動会での元気いっぱいの子どもの様子をご覧いただき、温かい励ましの言葉をいただきました。お忙しい中、お越しくださった委員の皆様には感謝申し上げます。

【金房小学校学校評議員】

- 鈴木 博之 様 ○鎌田 好都子 様 ○佐藤のり子 様
- 只野 和章 様 ○横田 芳朝 様

※ 今年1年間どうぞよろしく願いいたします。

□「防犯教室」開催！〔5月26日〕

5月26日（火）、4校合同の「防犯教室」を行いました。授業中、不審者が給食搬入口から西校舎1階廊下へ侵入したことを想定し、児童の安全確保と教職員の対応について訓練しました。また、後半は、登下校中や家の周りで不審者に声をかけられたときの対応について、南相馬警察署生活安全課の署員、スクールサポーター、少年補導員の方々よりご指導をいただきました。



【「さすまた」を使っの訓練】



【「知らない人に絶対についていかない」】



【「知らない車には絶対に乗らない」】

合い言葉は “いかのおすし”

いか→行かない の→乗らない お→大声でさけぶ す→すぐにげる し→知らせる

□今年も「おはなしの部屋」がやってきた！〔5月27日〕

5月27日（水）、小高小学校本の読み聞かせのボランティアサークルの方々が来校し、「おはなしの部屋」を下学年（1～3年）上学年（4～6年）に別れて4校合同で開催してくださいました。今年も、3回計画しております。おなじみのパペットを使った人形劇「アニマル劇場」や趣向を凝らした本の読み聞かせなど、あっという間の1時間でした。子どもたちはすい込まれるように見入っていました。とても心あたたまるおだやかなひとときでした。



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

